

SINAMORA, DER KONZERN

Ex – VAG Sinusinius‘, zur Jahrtausendwende in Sinamora umbenannt, von ‚Amoras schlimmstem Umweltverschmutzer‘, zu ‚des Weltalls sauberstem Konzern‘ mutiert, das höchste Allgemeingut des ostamoranischen Volkes, ist dahin, verkauft an fremdplanetarische Oligarchen?!

*** VAG=VOLKSEIGENE AKTIENGESELLSCHAFT, VEK=VOLKSEIGENER KONZERN**

EINS DER STOLZESTEN WERKE DIE OSTAMORA ERSCHUF WAR SINAMORA GEWESEN! DER REPUBLIKS- ‚VOLKSEIGENE‘ CHEMIEGIGANT- UND ELEKTRONIKRIESE SINAMORA, IN GEBIETEN VON MEDIZIN BIS RAUMFAHRTTECHNOLOGIE TÄTIG, DER UNIVERSALE DER DEN RESTEN AMORAS BELIEFERTE, DEN VERBRAUCHER MIT ALLEM NUR ERDENKLICHEN VERSORGTE, DIVERSE MEDIKAMENTE ERZEUGTE, VON ALLTÄGLICHEN GEBRAUCHSGEGENSTÄNDEN, FAHRZEUGREIFEN, HAUSHALTGERÄTEN, ÜBER REINIGUNGSMITTEL, SCHMIERÖL, ANDEREM MEHR, BIS HIN ZU BOARDCOMPUTERN FAST ALLES HERSTELLTE, SINAMORA DER INS WELTALL EXPORTIERTE, SINAMORA HATTE SYMBOLCHARAKTER! –

WIE ALLE GUTGEHENDEN VEK/VAG –UND ES WAREN INZWISCHEN EINIGE– ZÄHLTE AUCH SINAMORA ZU DEN ERRUNGENSCHAFTEN DER OSTREPUBLIK! ‚VOLKSEIGENE‘ STAATSFIRMEN DIE OSTAMORA WÄHREND DER SINUSINIUSZEIT AUFZUZIEHEN BEGANN STANDEN STETS FÜR DEN WIEDERERWACHTEN GEMEINSCHAFTSSINN, DER BEI ERSCHAFFUNG DIESES TECHNOPLANETEN ANGENEBLICH VORHERRSCHTE, DER NACH DER TEILUNG DES TECHNOPLANETEN IN DER ‚NEUEN REPUBLIK‘ OST, WIEDER ERSTANDEN SEIN SOLL, UND DER, WIE MAN SICH IN DERSELBEN ÜBERZEUGT GAB, DIESEN TEILSTAAT, DIESEN TEIL DES TECHNOPLANETEN, VON TEILUNG AN AUFWÄRTS BRACHTE!

PLANETAMORA OST VERFÜGTE INZWISCHEN ÜBER ETLICHE VAG DIE MIT DEM RESTEN KONKURRIEREN KONNTEN, ABER SINAMORA BEDEUTETE WEIT MEHR! WIE KEIN ZWEITER VEK ZEUGTE SINAMORA VON DER LEISTUNGSFÄHIGKEIT DER ‚ALTERNATIVEN OSTREPUBLIK‘, DES OSTENS DER SICH AUFSCHWANG, WELCHER –NOCH ZU ZEITEN DES GEEINTEN AMORA– NICHTS VORZUWEISEN HATTE, ALS VOLLKOMMEN RÜCKSTÄNDIG GALT, BEI DEM ES SICH ZUVOR EINMAL UM DEN ÄRMSTEN UND SCHEINBAR HOFFNUNGSLOSEN KONTINENT DES PLANETEN HANDELTE! SINAMORA STRAHLTE SYMBOLKRAFT AUS, WAR FÜR DIE OSTAMORANER KEINER UNTER VIELEN, NICHT IRGEND EINER, SONDERN DER VEK, SINAMORA WAR DER KONZERN GEWESEN!